



加治川中学校2学年だより

希望

令和2年8月27日(木) 第6号 担当：高橋

早寝・早起きを
心掛けよう！！
生活のリズムを
整えよう！！



飛躍の2学期！よし、やるぞ！

～自分の目標に向かって、一步一步前進しよう！～

16日間という例年になく短い夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。8月24日(月)始業式に久しぶりに一堂に会した皆さんの顔を見ました。真っ黒に日焼けした顔をした生徒や、宿題を全て終えて満足そうな表情の生徒等、悔いなく過ごすことのできた生徒がたくさんいたことを大変嬉しく思います。そして、大きな事故やけがもなく顔をそろえられたことを、本当に良かったと思います。

さて、2学期がスタートし、授業も始まりました。頭は鈍っていませんか。気持ちの切り替えができていますか。まだ夏休み気分の人はいないとは思いますが、学校生活のリズムを早く取り戻さなくてははいけません。この2学期は大きな行事があったり、学習に力を入れたりできる充実した学期です。来週土曜日に迫った体育祭をはじめとして、第2回定期テスト→桜加祭→第3回定期テスト→生徒会役員選挙と続きます。2学期は、行事に力を入れる学期といえます。その中で、**しっかりと自分を見つめそれぞれの目標に笑顔で向かい一步一步前に進める**ことを願っています。そして、**みなさん一人一人にとって飛躍の2学期に**しましょう。

~~~~~

#### 来年につながる2学期に 2年1組 駒澤 優さん

私の2学期の抱負は、2つあります。1つ目は、桜加祭です。私は、実行委員になりました。実行委員には初めてになりました。今年は、去年より歌のレベルが上がり練習が大変になってくると思います。私は実行委員として、クラスや学年、異学年間での練習などの準備を計画し、みんながより良く歌えるような環境を作っていきたいです。また、アルトパートとして歌うのでそこも頑張っていきたいです。そして、去年よりもいい合唱にしたいです。

2つ目は、定期テストです。2学期は定期テストが2回ありとても大変です。去年は第2回テストの範囲が広く、技術・家庭科のテストもあり、ワークが計画どおりに進められず、少し手こずりました。しかし、今年は去年の反省を生かして、計画的にワークを進められるようにしたいです。また、テスト勉強を始めるのも2週間前ではなく、3週間前くらいから始めていき、去年よりいい点数を取れるようにしたいです。

2年生の2学期を充実したものにして、来年につながるように頑張りたいです。



8月24日(月)始業式2学期の抱負

**「早寝、早起き、朝ご飯」「三点固定を意識し、規則正しい生活」の継続を！**



24日(月)1限 学活の様子 キャリアプランニング「1学期の振り返りと、2学期の目標設定」(左:1組 右:2組)



25日(火) 学年朝会の様子 2学年スローガン発表 学年種目説明、学年委員のスピーチ、朝会後の学年委員の反省会



25日(火) 4限 総合 第2回テスト学習計画立案(仲間の勉強法も参考にして立案しています)



27日(木)1限 体育祭全体練習

27日(木)2限 応援練習(中:赤連合 右:青連合)